

## Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens

Vendredi 18 janvier, commence la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, qui cette année a pour thème : « Ce que le Seigneur exige de nous », inspiré par un passage du prophète Michée (cf. Mi 6, 6-8).

J'invite chacun à prier, en demandant avec insistance à Dieu le grand don de l'unité entre tous les disciples du Seigneur. Que la force inépuisable de l'Esprit Saint nous encourage à un engagement sincère de recherche de l'unité, afin que nous puissions professer tous ensemble que Jésus est le Sauveur du monde.

BENOÎT XVI